

# UNTERSTÜTZUNG BEI STUDIENABSCHLUSS UND PROMOTION

Studienabschluss oder Promotion trotz Beruf? Wer das möglichst effizient angehen und sich nicht endlos durch Studienordnungen und Verwaltungsanforderungen arbeiten möchte, kann professionelle Unterstützung für sein Bildungsprojekt in Anspruch nehmen – zum Beispiel durch Babak Khorsand Bavariae München.

## Herr Khorsand, welche Klienten kommen auf Sie zu?

Das ist ganz unterschiedlich. Zu uns kommen Unternehmer, hochrangige Manager, Ärzte und Juristen, die sich alle einem weiteren Meilenstein in ihrer Vita widmen wollen. Was mich persönlich immer wieder überrascht, aber auch sehr erfreut, ist die Tatsache, dass sich die Klienten auch von der Altersstruktur sehr unterschiedlich zusammensetzen. Da sind junge, ambitionierte Menschen, die mit der Entscheidung zur Promotion einen Schritt zur eigenen Reputation und Selbstverwirklichung begehen.

Es gibt aber auch ältere Klienten, die vor der Beendigung der aktiven Laufbahn stehen oder diese schon beendet haben. Sie verwirklichen sich mit der Promotion einen bisher unerfüllten Wunsch und stellen sich dieser persönlichen Herausforderung. Einige der Klienten haben sogar schon selbst den Weg zur Promotion begonnen, aber verschiedene Faktoren haben die Vollendung verhindert. Nun aber sehen sie mit unserer Unterstützung klare Perspektiven, das eigene Projekt zu beenden.

Einen Platz für ein Masterstudium oder die Promotion

## kann man sich auch im Alleingang suchen. Warum nimmt man Ihre Dienste in Anspruch?

Berufliche und private Verpflichtungen lassen unsere Klienten nicht vollkommen frei sein, um die doch recht umfassenden Vorbedingungen und Pflichten im Studium alleine zu bewerkstelligen. Zu unseren Aufgaben gehört es, die Klienten im Anmeldungsprozess zu unterstützen und den klar definierten Weg im Studium zu erläutern und beratend zu begleiten. Es ist nicht zu unterschätzen, wie sehr sich die Anforderungen im Berufsalltag von universitären und wissenschaftlichen Anforderungen unterscheiden. Unsere Klienten sind dankbar für die Transformation der Arbeitsweisen durch unsere fachkundliche Begleitung. Gleichermaßen gilt auch bei der wissenschaftlichen Arbeit selber, die sich von einem „einfachen“ Schreiben deutlich unterscheidet. Das wissenschaftliche Fachlektorat ist hier einer der wichtigsten Dienste, um die Kandidaten auf ihrem Weg zum erfolgreichen Abschluss zu begleiten. Man bekommt also Unterstützung auf ganzer Linie.

## Gibt es spezielle Studiengänge oder Orte, an die Sie vermitteln?

Wir arbeiten im Augenblick sehr eng mit diversen international agierenden Universitäten zusammen. Sie alle entsprechen den internationalen Standards wissenschaftlicher Arbeit. Durch den internationalen Promotionsabschluss des Ph. D. können wir so EU-weit die besten Möglichkeiten für den individuellen Forschungsweg des jeweiligen Klienten ausloten. Was die Studiengänge und die damit verbundenen Promotionsvorhaben angeht, so sind derzeit betriebswirtschaftliche, juristische, politologische, soziologische und medizinische Bereiche in unserem Programm. Für diese Bereiche sind fachlich kompetente Mitarbeiter im Team, die den Klienten eine bestmögliche Beratung bieten können.

## Was kann jemand tun, der sich für Ihr Angebot interessiert? Oder mit anderen Worten: Wie funktioniert das Ganze?

Es ist im Grunde das Einfachste der Welt – man muss sich nur mit uns in Verbindung setzen.

Wir bieten eine einfache Kontaktaufnahme unter anderem über unsere Website an. In einem ersten Vorgespräch werden die groben Züge des angestrebten Projekts geklärt. Anschließend werden die Formalitäten geregelt, die für die Immatrikulation und den Ablauf des Studiums verpflichtend sind. In weiteren Gesprächen mit einem fachlich spezialisierten Berater wird das Promotionsvorhaben

im Detail besprochen. Hier erfolgen auch ein thematischer Feinschliff und die Anpassung an die Anforderungen der entsprechenden Universität. Wir haben unsere Serviceleistungen so aufgebaut, dass der Klient während des gesamten Prozesses bestmöglich begleitet wird. Zu jedem Zeitpunkt besteht eine Beratungsmöglichkeit durch unseren Supervisor. Das Grundprinzip unserer Arbeit baut darauf auf, dass die Klienten an der Universität neue Erkenntnisse und Wissenstände für sich finden, die sie auch in ihrem Arbeitsalltag einbinden können. Gleichzeitig ermöglicht die Vermittlung unsererseits, die erfahrenen und praktisch versierten Klienten der Wissenschaft zuzuführen und in einem gegenseitigen Win-win den entscheidenden Mehrwert zu generieren.

## Welche Kosten kommen auf Ihre Kunden zu?

Unsere angehenden Doktoranden legen besonderen Wert auf ein gutes Preis-Leistungs-Verhältnis, schließlich handelt es sich um ein Invest in die eigene Persönlichkeit und auch in die berufliche Zukunft. Wir bieten drei unterschiedliche Leistungsangebote von der reinen Vermittlung, Betreuung bis zum Lektorat an. Je nachdem, inwieweit der Klient unser Leistungsspektrum in Anspruch nimmt, belaufen sich die Kosten zwischen 12.000 und 54.000 Euro für die gesamte Studienzeit. In diesem Rahmen ist es möglich, die Investition steuerlich abzusetzen.